
Protokoll der Elternvollversammlung am 

Gymnasium Dörpsweg 8.9.21 
Elternrat und Gäste: siehe Teilnehmerliste 

Schulleitung: Herr Dr. Motschmann, Herr Hawighorst 

Protokoll: Uta Schramm 

TOP 1: Begrüßung 

Herr Nebbe begrüßt die Anwesenden.  

TOP 2: Rückblick auf die Arbeit des ER 

Herr Nebbe und Frau Lohrke geben einen Rückblick auf die Elternratsarbeit des vergangenen 

Schuljahres (siehe angehängte Präsentation). 

Das Schuljahr war geprägt von den Einschränkungen der Corona-Pandemie und hat einen 

hohen zeitlichen Einsatz auch des ER-Vorstandes erfordert.  

Herr Nebbe ermutigt ausdrücklich zur Fortführung der regen Kommunikation der 

Elternvertreter mit dem Elternrat, die sich während dieser Phase sehr gut eingespielt hat. 

Im Einzelnen wird berichtet über 

AG Digitalisierung (siehe Folien) 

Kinderschutzkonzept (siehe Folien): Bei der hierzu durchgeführten Erhebung unter Eltern 

mittels eines Fragebogens gab es nur einen geringen Rücklauf ausgefüllter Fragebögen. Die 

Fragebögen waren von der Schulleitung an die Elternvertreter versendet worden mit der 

Bitte um Weiterleitung an die Eltern.  

Mehrere Eltern melden sich zu Wort und berichten, dass sie ein solcher Fragebogen nicht 

erreicht hat.  

Ein erneutes Versenden der Fragebögen per e-mail direkt an die Eltern wird angeregt. 

TOP 2: Rückblick der Schulleitung 

Bewältigung der Herausforderungen der Covid-Situation mit Etablierung des digitalen 

Unterrichts, Umsetzung der Hygienepläne, der Testungen und des Kontaktes zum 

Gesundheitsamte hat allen viel abverlangt. 

Das Kinderschutzkonzept wurde unter Beteiligung von Lehrern, SuS und Eltern entwickelt, 

ein daraus folgender Verhaltenskodex erstellt. 

Nach Beendigung der Kooperation mit dem Corvey Gymnasium müssen neue Richtlinien für 

die Oberstufen Profile erstellt werden. 



Das Konzept der MINT und Europa-Schule für das Gymnasium Dörpsweg wurde 

fortentwickelt. 

Der Verwaltungstrakt wurde renoviert. Die Kernsanierung der Gebäude und die Errichtung 

einer Mensa auf dem Gebiet der jetzigen Hausmeisterwohnung soll starten.  

Fragen an die Schulleitung:  

Ist die Stromversorgung dem Anschluss zahlreicher Luftreinigungsgeräte gewachsen? Kann 

die Schule den Gerätetyp auswählen? Wie ist die Geräuschkulisse mit Luftreinigung? 

Antwort: Lt Schulbau HH ist der Anschluss zweier solcher Geräte pro Klassenzimmer möglich. 

Die Schule kann den Gerätetyp nicht auswählen. Die Geräte sollen 45dB verursachen. 

 

Wie wird die Raumsituation während des Umbaus sein? Wie ist der zeitliche Umfang des 

Umbaus? 

Antwort: Lt Schulbau HH gibt es zwei Möglichkeiten: Aufstellung von Containern oder 

Nutzung der "großzügigen" Räumlichkeiten der Schule , bspw durch Raumaufteilung? Hier 

sind noch keine Beschlüsse gefasst. Der Umbau soll im Sj 22/23 starten und vier Jahre 

dauern. 

 

Wie sind die aktuellen Quarantäneregeln bei positiver Testung eines Schülers/Schülerin? 

Antwort: Geimpfte Schüler sind von der Quarantänepflicht und von der Testpflicht 

ausgenommen. Nur direkte Sitznachbarn müssen in Quarantäne und können sich nach 5 

Tagen mit PCR Test freitesten lassen. 

Wie werden SuS in Quarantäne am Unterricht beteiligt? Einige Eltern wünschen sich die 

Durchführung von Videokonferenzen bzw Aufzeichnung des Unterrichts per Video. 

Antwort: Aufzeichnung des Unterrichts per Streaming ist lt  Vorgaben der Behörde nicht 

erlaubt.  Videokonferenzen mit SuS in Quarantäne sind aus Kapazitätsgründen der 

LehrerInnen nicht möglich. Lernmaterial soll auf LMS hochgeladen werden  und kann dort 

von zu Hause aus abgerufen werden. Sollte dies nicht geschehen, bittet Dr. Motschmann um 

Information der EV, die dann wiederum ihn informieren sollten.  

 

Wird es eine Impfaktion am Gymnasium Dörpsweg geben? 

Antwort: Ja, wenn es eine Möglichkeit dazu gibt. Aktuell werden Ärzte gesucht, die solche 

Aktionen durchführen. 

 

Wann wird es schulische Veranstaltungen wie Lange Nacht der Mathematik etc wieder 

geben? 

Antwort: Das ist noch offen und hängt von den behördlichen Vorgaben ab.  

Sind Präventionsthemen (Rauchen, Alkohol, Drogen) ins Curriculum integriert? 

Antwort: Teilweise ja, z.B. Rauchen im Bio-Unterricht. Die SL hält es allerdings für sinnvoll, 

zukünftig zusätzliche relevante Präventionsthemen in Projektform aufzugreifen.  



 

TOP 3: Wahlen 

Ausgeschieden aus dem ER sind Frau Kim Rieck, Frau Tanja Hoßbach, Frau Natalie Kutz und 

Herr Alex Fürstenau. 

Folgende Personen stellen sich zur Wahl als Mitglieder des Elternrates für 3 Jahre und 

werden ohne Gegenstimme per Akklamation gewählt:  

Frau Joy Stübs (5c) 

Frau Teresa Tampe 

Frau Sevcan Yilmaz 

Herr Michael Burkhardt (5a) 

 

Folgende Personen stellen sich zur Wahl als Elternratsmitglied für 1 Jahr (zwei offene Stellen) 

und erhalten die folgende Stimmenzahl:  

Frau Elif Jusic (5d)              26 Stimmen 

Herr Jan Hoffmann              27 Stimmen 

Frau Susanne Hoff (5c) 18 Stimmen 

 

Damit sind Frau Jusic und Herr Hoffmann bis zum Ende des Schuljahres Mitglieder des ER. 

 

Als Ersatzmitglieder des ER stellen sich folgende Personen zur Wahl und werden mit 

folgender Stimmenzahl gewählt:  

Frau Susanne Hoff (5c) 32 Stimmen -> 1. 

Frau Birgit Hansen  29 Stimmen -> 2. 

Herr Burghard Solinsky 21 Stimmen -> 3. 

Herr Heiko Weber  12 Stimmen -> 4. 

alle gewählt bis 2022 

 

Beim Ausscheiden eines ER Mitglieds rücken die Ersatzmitglieder in der genannten 

Reihenfolge zum Mitglied auf. 

 

 

 

 

 


